



El Departamento del Interior Comunicado de Prensa

Fecha: viernes 27 de octubre de 2023

Contacto: Interior_Press@ios.doi.gov

La secretaria adjunta Estenoz ha sido nombrada presidenta del Grupo de Trabajo de Restauración de Ecosistemas del Sur de la Florida

*Colaborará con partes interesadas federales, estatales, tribales y locales para proteger los
Everglades de Estados Unidos*

HOMESTEAD, Fla. — El Departamento del Interior anunció hoy que ha nombrado a la secretaria adjunta de Pesca y Vida Silvestre y Parques, Shannon Estenoz, presidenta del [Grupo de Trabajo de Restauración de Ecosistemas del Sur de la Florida](#). El organismo intergubernamental creado por el Congreso de Estados Unidos reúne a los gobiernos federales, estatales, tribales y locales para ayudar a [proteger y restaurar los Everglades](#). El anuncio se emitió durante la visita de la secretaria adjunta Estenoz, quien trae 23 años de experiencia en los Everglades, al Parque Nacional Everglades donde celebró la apertura del reconstruido Centro de Visitantes Guy Bradley y el nuevo Flamingo Lodge & Restaurant y recorrió el Flamingo Marina, donde el Servicio de Parques Nacionales (NPS por sus siglas en inglés) está trabajando con socios para reemplazar infraestructura envejecida con una inversión de \$19,8 millones de la [Ley de los Grandes Espacios Abiertos de Estados Unidos \(GAOA, por sus siglas en inglés\)](#).

“El Departamento del Interior está comprometido con la protección y restauración colaborativa de los Everglade. Este vasto y único ecosistema es hogar de comunidades tribales, ofrece hábitats para una multitud de especies, suministra agua potable a más de nueve millones de personas, proporciona riego para la agricultura, y es el corazón de la vibrante economía turística y recreativa del sur de la Florida”, dijo **la secretaria adjunta Estenoz**. “Es un honor para mí asumir este papel mientras aprovechamos las asociaciones de larga data así como las inversiones históricas de la administración Biden-Harris en la restauración de los Everglades para avanzar en el programa de restauración en beneficio de las generaciones actuales y futuras”.

La Ley Bipartidista de Infraestructura del presidente Biden genera la [mayor inversión federal](#) en la restauración de los Everglades en la historia de Estados Unidos. Junto con la Ley de Reducción de la Inflación, son recursos únicos en una generación para la conservación y administración de las tierras y aguas públicas de Estados Unidos y para abordar la crisis climática.

La secretaria adjunta Estenez viajó hoy al Parque Nacional Everglades para destacar estas inversiones históricas y celebrar la reapertura del Centro de Visitantes Guy Bradley. El antiguo Centro de Visitantes Flamingo fue rebautizado en honor al primer guardabosques de Audubon, quien murió en el cumplimiento del deber protegiendo a las aves zancudas durante la era de la caza de plumas de finales del siglo XIX y principios del XX. Las renovaciones recientes incorporan equipos de eficiencia energética al tiempo que se cumple con el código de construcción para zonas costeras de alto riesgo de Florida.

La secretaria adjunta también recorrió el Flamingo Marina, donde NPS y el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos están trabajando para reparar mamparos de malecones, rampas para botes, pasarelas y servicios obsoletos defectuosos. Financiado con una inversión de \$19,8 millones de la GAOA, este proyecto tiene como objetivo crear una experiencia óptima para los visitantes y mejorar la seguridad mientras minimiza los impactos potenciales en los recursos naturales y culturales. Flamingo es una de las áreas más populares del parque para los visitantes y ofrece una amplia gama de actividades y acceso a áreas silvestres y rurales. Las instalaciones de Flamingo Marina brindan puntos de atraque y lanzamiento para botes turísticos en concesión, alquiler de botes de pesca, canoas y kayaks, botes de pesca guiados y embarcaciones para operaciones del parque.

La GAOA estableció el Fondo de Restauración del Legado de Parques Nacionales y Tierras Públicas (GAOA LRF, por sus siglas en inglés), una inversión bipartidista que mejora la experiencia de los visitantes, refuerza la resiliencia a los cambios climático, invierte en la economía mediante la creación de empleos bien remunerados, y aborda el mantenimiento diferido en nuestros parques nacionales, reservas naturales, áreas recreativas y escuelas financiadas por la Oficina de Educación Indígena. Desde 2021, los proyectos de la GAOA LRF han respaldado un promedio de 17,000 empleos y han generado un promedio de \$1,800 millones por año para las economías locales. La financiación del LRF inyectada por la GAOA expira después del año fiscal 2025 y el Congreso tendría que autorizarla de nuevo para continuar con los esfuerzos en curso dirigidos a abordar las necesidades de infraestructura más apremiantes en las tierras públicas.

###

Acerca del Departamento del Interior de EE. UU.

El Departamento del Interior (DOI, por sus siglas en inglés) conserva y administra los recursos naturales y el patrimonio cultural de la Nación para el beneficio y disfrute del pueblo estadounidense, proporciona información científica y de otro tipo sobre los recursos naturales y los peligros naturales para abordar los desafíos sociales y crear



oportunidades para el pueblo estadounidense, y honra las responsabilidades de fideicomiso de la Nación o los compromisos especiales con los indios americanos, los nativos de Alaska y las comunidades insulares afiliadas para ayudarlos a prosperar.